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Dice el dicho que “difama, que 
algo queda”. Y difamar es lo que 
lleva haciendo la alcaldesa del 
Partido Popular, María José Mar-
tínez, durante toda la legislatura 
cuando afirma que el Gobierno 
del España tiene olvidada a 
Aranjuez y no invierte ni ofrece 
ayudas 

Debe ser un pasaje amnésico 
el de Martínez, confundiéndose 
de administración, porque en re-
alidad, entendemos, que cuando 
habla de falta de inversiones y de 
ayudas se referirá al Gobierno de 
Isabel Díaz Ayuso en la Comuni-
dad de Madrid, una presidenta 
que, desde luego, demuestra no 
tener a esta ciudad entre sus 
oraciones, porque lo que es in-
vertir… poco o nada en Aran-
juez. Más bien recorta derechos; 
y si no, que se lo digan a la sani-
dad pública. 

Es curioso que la alcaldesa de 
Aranjuez hable de falta de ayu-
das por parte del Gobierno de 
España cuando en la presente 
legislatura, desde el Ejecutivo de 
Pedro Sánchez, se han desti-
nado para esta ciudad cerca de 
27 millones de euros, que supo-
nen cerca del 50% del presu-
puesto de la ciudad, 
presupuesto que, por otra parte 
y como ya adelantó el PSOE en 
su momento, iba a prorrogarse 
hasta el final de la legislatura, 
porque a pesar de contar con el 
apoyo de una mayoría estable, 
con el beneplácito de VOX y 
Acipa, Martínez no ha sido capaz 
de sacar adelante. 

Desde el Estado han llegado 
11,5 millones para paliar los 
daños de Filomena, 4,7 millones 
de los tributos del Estado para 
2022 y 2023, lo que ha permitido 
aumentar el presupuesto, 4,23 
millones para la restauración y 
mejora de uso público del Real 

Sitio, 4 millones de los fondos de 
sostenibilidad turística para el 
Raso de la Estrella, 1 millón para 
la integración de la Alegría de la 
Huerta en la Piragüera, 1 millón 
de inversión en la Rober Bosch 
para la electrificación de la planta 
o 360.000 euros en un convenio 
social para ayudar a las familias 
desfavorecidas en plena pande-
mia. Sin contar que a esta ciu-
dad se le ha permitido invertir el 
remanente de tesorería a pesar 
de su endeudamiento. 

Además de estas inversiones, 
desde el Ministerio de Turismo 
se ha avalado el proyecto del 
PSOE de Aranjuez para traer un 
Parador Nacional en la Casa 
Atarfe, una iniciativa que poten-
ciaría y dinamizaría el centro de 
la ciudad y que ofrecería un salto 
cualitativo en la economía de la 
misma, además de generar múl-
tiples puestos de trabajo de ma-
nera directa y también indirecta. 
Y no olvidemos que sería sin 
coste alguno para las arcas mu-
nicipales, ya que sería Paradores 
Nacionales quienes sufragarían 
toda la inversión.  

Martínez nunca lo ha querido, 
porque no era un proyecto suyo, 
porque es un proyecto Socia-
lista. Ahora la alcaldesa rectifica 
y sí muestra un falso interés en el 
Parador, y afirmamos que es un 
falso interés porque propone -sin 
contactar con el Ministerio- que 
el Parador vaya al Raso de la Es-
trella, un movimiento poco inteli-
gente que alejaría al turismo del 
centro de Aranjuez, un espacio 
neurálgico vital para la economía 
del municipio. Martínez pretende 
que la Casa Atarfe sea un hotel 
de Asociaciones, cuando este 
espacio podría buscarse en 
otras dependencias municipales 
que colmasen las necesidades 
del tejido asociativo de la ciudad. 

El Partido Popular lleva casi 
cuatro años a la deriva, sin un 
proyecto serio de ciudad y sin 
una apuesta firme ni por la in-
dustria ni por el turismo. La Mi-
nistra Reyes Maroto ha estado 
esta semana en Aranjuez y ha 
confirmado que su visita a la 
Rober Bosch ha sido produc-
tiva, confirmando una inversión 
de cerca de un millón de euros 
para potenciar los proyectos 
de la factoría ribereña. Porque 
el PSOE sí apuesta por Aran-
juez. 

Esta ciudad necesita crecer y 
necesita avanzar, y para ello es 
fundamental tener un proyecto 
serio que aborde la necesidades 
para reactivar la economía. El tu-
rismo es un área fundamental 
para ese crecimiento, pero lo pri-
mero que hay que hacer es ade-
centar una ciudad que el Partido 
Popular ni mantiene limpia ni 
conserva. Es un objetivo necesa-
rio para, después, poner en mar-
cha iniciativas que atraigan a un 
turismo nacional e internacional 
que dinamicen Aranjuez, como 
el proyecto que plantea el PSOE 
de Aranjuez con el 3x2 en aloja-
mientos hoteleros, una iniciativa 
que impulsaría el consumo en la 
ciudad y que por cada euro in-
vertido tendría una reversión de 
4 euros para la ciudad que po-
drían utilizarse para más inver-
siones. 

María José Martínez ni ha te-
nido ni tiene un proyecto para 
Aranjuez, solo viaja en una deriva 
constante sin exigir al Gobierno 
de la Comunidad de Madrid que 
deje ese abandono al que tiene 
sujeto a esta ciudad. La Alcal-
desa girará, sin duda, su cam-
paña electoral culpando a Pedro 
Sánchez, que es, precisamente, 
el que más está ayudando a esta 
ciudad. 

Apostar por Aranjuez

La Ministra de Industria, Co-
mercio y Turismo, Reyes Ma-
roto, ha estado hoy en 
Aranjuez para, primero, mante-
ner una reunión con la direc-
ción de la Robert Bosch en 
materia de Industria y, des-
pués, ofrecer una rueda de 
prensa junto al candidato a la 
Alcaldía de Aranjuez por el 

PSOE, Óscar Blanco, y corro-
borar el compromiso que el 
Gobierno de España mantiene 
con Aranjuez tanto con el te-
jido industrial como con el tu-
rismo. 

El candidato Socialista ha 
agradecido a la Ministra la dis-
posición y el compromiso con 
nuestra ciudad. “Esta nueva vi-

sita de Reyes Maroto, una 
más, muestra la ocupación y 
preocupación con nuestra ciu-
dad viendo, además, en una 
factoría ribereña posibilidades 
de futuro respecto a la electri-
ficación de vehículos y algunas 
otras inversiones”. 

Blanco ha recordado que 
“esto se sumaría a las muchas 

La Ministra Reyes Maroto, junto al 
candidato Socialista Óscar Blanco, reiteran 
el compromiso con Aranjuez en materia de 

industria y turismo con el proyecto del 
Parador vigente en la Casa Atarfe

Óscar Blanco: “Esta nueva visita de Reyes Maroto, una más, muestra la 
ocupación y preocupación con nuestra ciudad viendo, además, en una fac-
toría ribereña posibilidades de futuro respecto a la electrificación de vehí-

culos y algunas otras inversiones”. 
 

Reyes Maroto: “Los hosteleros y comerciantes nos están pidiendo que la 
Casa Atarfe, recuperada por Paradores del Estado, se convierta en un Pa-
rador que signifique reducir esa fractura que existe entre los visitantes que 
acuden a la zona más patrimonial y el centro de la ciudad, que es donde el 

turismo tiene que tener un impacto en la vida del vecinos y vecinas y, 
sobre todo, en sus actividades económicas”. 
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inversiones que ya se han reali-
zado por parte del Gobierno 
estatal durante la presente le-
gislatura, que han sido más de 
25 millones de euros, 11,5 mi-
llones para paliar los daños de 
Filomena, 4,7 millones de los 
tributos del Estado para 2022 
y 2023, 4,23 millones para la 
restauración y mejora de uso 
público del Real Sitio, 4 millo-
nes de los fondos de sosteni-
bilidad turística para el Raso 
de la Estrella, 1 millón para la 
integración de la Alegría de la 
Huerta en la Piragüera, 1 millón 
de inversión en la Rober Bosch 
para la electrificación de la 
planta o 360.000 euros en un 
convenio social para ayudar a 
las familias desfavorecidas en 
plena pandemia. Son inversio-
nes que ponen en contraposi-
ción las realizadas por el 
Gobierno de la Comunidad de 
Madrid y que han sido míni-
mas, por no decir nulas”. 

Respecto al proyecto del Pa-
rador en la Casa Atarfe, Blanco 
ha señalado que “han sido 
múltiples las ocasiones en las 
que la Ministra se ha ofrecido 
al Gobierno del Partido Popu-
lar de María José Martínez 
para la rehabilitación de un 
edificio tan emblemático y que 
será una realidad si el Ayunta-
miento muestra disposición”. 
Para el candidato “esta es la 
ubicación ideal y es una nece-
sidad para nuestra ciudad, y 
algo hemos avanzado porque 
la alcaldesa Martínez ha es-
tado tres años renegando del 
proyecto Socialista y ahora pa-
rece que sí le interesa, aunque 
en otras dependencias, como 
las Guardias Wallonas y espa-
ñolas en el Raso de la Estrella, 
una alternativa poco inteligente 
porque no sería viable econó-
micamente ni respecto al tu-
rismo, porque de lo que se 
trata es de atraer a los turistas 

al centro de la ciudad, que es, 
además, lo que quieren nues-
tros hosteleros y comerciantes 
y lo que sería beneficioso para 
la economía del municipio”. 

Por su parte, Reyes Maroto 
ha afianzado la apuesta por la 
industria con la visita a la Ro-
bert Bosch, “una empresa que 
está desarrollando toda clase 
de innovaciones para posicio-
narse en la industria de la elec-
trificación, que está 
cambiando, y que ha supuesto 
un encuentro con una empresa 
que ha sido beneficiaria de la 
primera línea de la convocato-
ria del PERTE del vehículo 
eléctrico y conectado, en agru-
pación con el grupo SEAT 
Volkswagen, por lo que la fac-
toría ribereña se suma a una 
ventana de oportunidades en 
la que Aranjuez va a ser prota-
gonista, porque queremos fi-
nanciar nuevas inversiones en 
la planta que rondarán el millón 
de euros”. 

Sobre el Parador, la Ministra 
ha expresado que “los hostele-
ros y comerciantes nos están 
pidiendo que la Casa Atarfe, 
recuperada por Paradores del 
Estado, se convierta en un Pa-
rador que signifique reducir 
esa fractura que existe entre 
los visitantes que acuden a la 
zona más patrimonial y el cen-
tro de la ciudad, que es donde 
el turismo tiene que tener un 
impacto en la vida del vecinos 
y vecinas y, sobre todo, en sus 
actividades económicas”.  

La Ministra volvió a reiterar 
su compromiso con este pro-
yecto. “Sigo esperando que el 
Gobierno de Aranjuez nos 
haga una propuesta, aunque sí 
puedo decir que espero que si 
Óscar Blanco llega a la alcaldía 
entre ambas instituciones po-
damos impulsar este proyecto 
y comenzar un análisis y un in-
forme de viabilidad para ver la 

manera de recuperar este es-
pacio y convertirlo en un nuevo 
Parador de una red que siem-
pre trabaja con los valores que 
tiene Patrimonio Nacional en 
rehabilitar espacios únicos”. 

Maroto sostiene que “la ubi-
cación del Parador en estas 
dependencias supondría un 
impulso económico y que 
todos los visitantes dispongan 
de un lugar único en el que 
hospedarse sin entrar en com-
petencia con el resto de plazas 
de alojamiento que hay en esta 
ciudad, reforzando que haya 
más visitantes nacionales e in-
ternacionales que tengan la 
excusa perfecta, no solo para 
venir a esta ciudad si no para 
pasar unos días en Aranjuez, 
porque que los turistas per-
nocten y que se aumente la es-
tancia media en la ciudad, 
-que es muy baja-, repercutirá 
de manera muy positiva en la 
vida de Aranjuez”.
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El Pleno aprobó, con los votos en contra 
de Partido Popular y Ciudadanos, la pro-
puesta del grupo Socialista para que se 
convoque el Consejo Municipal del 
Salud y se invite a profesionales para 
que trasladen las necesidades en cada 
uno de los servicios sanitarios de Aran-
juez. 

En concreto, la propuesta solicitaba 
que la alcaldesa, María José Martínez, 
proceda a convocar, de manera urgente, 
el Consejo Municipal de Salud, en un 
plazo máximo de 15 días, con el fin de 
que el Consejo realice un informe sobre 
las necesidades y deficiencias que ten-
gan cada uno de los servicios sanitarios 
de Aranjuez.  

En la misma se instaba a que en la 
reunión los miembros del consejo inviten 
a profesionales de la salud del Hospital 
del Tajo, de los centros de salud y de las 
urgencias extrahospitalarias. 

Por último, la propuesta incluía que el 
informe se remitirá a los grupos parla-
mentarios de la Asamblea de Madrid y a 
la Consejería de Sanidad de la Comuni-
dad de Madrid para que solucione los 
problemas. 

El portavoz Socialista Óscar Blanco ha 
expresado que “insistimos en presentar 
a Pleno propuestas relacionadas con la 
sanidad pública en Aranjuez porque nos 
preocupa la situación y porque los pro-
blemas de raíz siguen existiendo en 
nuestra ciudad, porque no hay ninguna 
información por parte del Gobierno re-
gional respecto a la falta de recursos hu-
manos y materiales, porque tampoco 

hay información municipal con la no 
convocatoria del Consejo de Salud, 
desde donde se debería ofrecer también 
información y porque no hay un lide-
razgo, por parte de la alcaldesa María 
José Martínez, para que se solucionen 
estos problemas”. 

Blanco ha recordado que “se han pre-
sentado múltiples propuestas, aproba-
das en el Pleno, que no han tenido 
respuesta ni del Gobierno municipal ni 
tampoco del regional y, además, el Par-
tido Popular de Martínez ha votado en 
contra de todas las propuestas que se 
han presentado en este Pleno desde 
2015. 

Blanco mantiene que “lo que preten-
demos con esta propuesta es que haya 
un compromiso, por parte de toda la 
Corporación, para que se convoque este 
Consejo, para que exista información, 
participación y transparencia, y que el 
propio Gobierno local reconozca las de-
bilidades de la sanidad pública en Aran-
juez”. 

A este respecto, el portavoz socialista 
ha matizado que “el delegado de Salud, 
José González Granados, habla de un 
decálogo para defender a la Comunidad 
de Madrid, pero ninguno de esos puntos 
significan solución alguna a los proble-
mas que tenemos en Aranjuez, porque 
no habla de que en los centros de salud 
tengamos un problema serio con la co-
bertura del 50% en todos los médicos 
de Atención Primaria, y no se habla de 
la falta de profesionales en las Urgencias 
del Hospital del Tajo, que ha llevado, en 

ocasiones, a tener el servicio cerrado 
derivando a los pacientes a Valdemoro. 
Tampoco habla de los problemas de diá-
lisis que sufren muchos ribereños, que 
tienen que recorrer desplazarse a 30 ki-
lómetros para recibir sus sesiones, y 
tampoco habla de todos los vecinos que 
han acudido a las urgencias extrahospi-
talarias, por la desinformación del Go-
bierno regional y municipal, que 
afirmaban que sí había médicos cuando, 
en realidad, no los había”. 

Blanco insiste en la necesidad de la 
convocatoria del Consejo del Salud con 
la participación de los profesionales, 
“para poner la situación en contexto, 
porque el Gobierno de Martínez trans-
mite lo que le interesa, pero lo lamenta-
ble es que estemos hablando de un 
asunto tan importante para los ciudada-
nos y que el Partido Popular se niegue a 
hablar de sanidad en Aranjuez porque 
entones es donde se les ven las costu-
ras”. 

El portavoz ha recordado que “se han 
incrementado un 33% las listas de es-
pera, pasando de 600.000 a 900.000 pa-
cientes en la región, existe una evidente 
falta de vacantes de profesionales sani-
tarios en Aranjuez y múltiples deficien-
cias en el funcionamiento del Hospital 
del Tajo. Además, hay muchos vecinos 
que acuden a Urgencias en el propio 
Hospital y tienen que esperar cinco y 
seis horas o vecinos que piden cita en 
Atención Primaria y tienen que esperar 
hasta dos semanas, y de eso es de lo 
que el Partido Popular no quiere hablar”. 

El Pleno municipal aprobó la propuesta del 
PSOE, a pesar de los votos en contra de 
Partido Popular y Ciudadanos, para que se 
lleven a cabo todos los controles técnicos 
municipales para garantizar la correcta eje-
cución de las obras que se han realizado o 
se están realizando en las diferentes instala-
ciones deportivas 

La propuesta también incluía que, de ma-
nera inmediata, se exija cumplir con la ga-
rantía recogida en todos los contratos a las 
empresas encargadas de llevar a cabo las 
obras donde se apuntan las deficiencias 
para que procedan a su reparación, que en 
aquellas deficiencias que la garantía no cu-
briese, la delegación proceda, de manera 
inmediata, a su arreglo y que en el campo 
municipal de deportes de El Deleite se inicie 
el procedimiento de reparación integral del 
terreno así como del césped incluyendo su 
correcto mantenimiento. 

El concejal socialista José María Cer-
meño ha señalado que “el criterio por el que 
nos regimos para presentar esta propuesta 
es el más importante, el de los usuarios, 
que son los que utilizan las instalaciones y 
quienes nos trasladan sus quejas”.  

Cermeño se ha referido a algunos de los 
desperfectos en las intervenciones llevadas 
a cabo, como el césped del estadio de El 
Deleite, “que está en pésimas condiciones 
después de haber invertido en esta legisla-
tura más de 60.000 euros, que han que-
dado enterrados en un patatal2. 

A este respecto, el edil socialista ha re-
cordado que “en 2019 el actual Gobierno 

municipal se encontró un terreno de juego 
que era la envidia de todos los campos de 
la Comunidad de Madrid en la categoría, 
porque se invirtió dinero y se cuidó y, ade-
más, un mes antes de que entrase a gober-
nar el actual delegado de Deportes, Diego 
López de las Hazas, el césped estaba en 
perfectas condiciones, sin embargo, tres 
años después, el terreno de juego presenta 
un aspecto lamentable”. 

Sobre las pistas de tenis en el Polidepor-
tivo Agustín Marañón, Cermeño sostiene 
que “se inundan provocando grandes char-
cos cada vez que llueve, y eso que están 
recién reparadas, y se lo demostramos con 
fotografías que nos mandan los usuarios”. 

El edil ha recordado que en los campos 
de fútbol de El Pinar, Enrique Moreno ‘Lalo’, 
tuvieron, incluso, que parar la actividad de-
portiva porque el balón flotaba, tres meses 
después de arreglarse. 

Cermeño ha insistido en que “son los ciu-
dadanos quienes juzgan estos desperfec-
tos, porque son quienes utilizan las 
instalaciones y quienes sufren su mal es-
tado, y resulta curioso que el delegado de 
Deportes, al que imaginamos que también 
le trasladan las quejas los ciudadanos, 
como a nosotros, espere a que traigamos 
una propuesta para que solicite informes 
técnicos, un delegado que, por otra parte, 
culpa al delegado de Parques y Jardines, 
José González Granados, del mal estado 
del césped de El Deleite, una prueba mani-
fiesta de la poca cohesión que existe en 
este Gobierno de María José Martínez”.

El Pleno aprueba la propuesta socialista para 
que se convoque el Consejo de Salud y se invite 

a profesionales sanitarios para dar cuenta de las 
necesidades en cada uno de los servicios 

sanitarios en Aranjuez

Aprobada la propuesta del PSOE 
para que se proceda a ejecutar las 
garantías de las diferentes obras 

en Deportes y se controle su 
correcta ejecución

Óscar Blanco: “insistimos en presentar a Pleno propuestas relacionadas con la sani-
dad pública en Aranjuez porque nos preocupa la situación y porque los problemas de 

raíz siguen existiendo en nuestra ciudad”

José María Cermeño: “el criterio por el que nos regimos 
para presentar esta propuesta es el más importante, el de 
los usuarios, que son los que utilizan las instalaciones y 

quienes nos trasladan sus quejas”.  
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La pasada semana se ce-
lebró la Feria Internacional 
de Turismo FITUR. Como 
cada año, Aranjuez acudía 
al evento con el objetivo de 
mostrar a los visitantes las 
excelencias de ser una de 
las tres ciudades, situadas 
en enclaves urbanos de la 
Comunidad de Madrid, 
nombrada por la Unesco 
Patrimonio Mundial, Pai-
saje Cultural. 

La alcaldesa de Aran-
juez, maría José Martínez, 
junto con los alcaldes de 
Alcalá de Henares y San 
Lorenzo de el Escorial, se 
dirigió a los allí presentes 
mostrando la importancia 
que tiene nuestra ciudad 
en la Comunidad de Ma-
drid en el ámbito turístico, 
"haciendo gala de una 
desvergüenza propia de 
quien vive en una realidad 
paralela", ha señalado el 
concejal socialista José 
María Cermeño. 

El edil sostiene que "no 
es de recibo acudir a una 
feria de turismo de esas 
características a vender 
una ciudad en la que en 
los últimos cuatro años,  
fruto de su desastrosa 
gestión,  se cae a peda-
zos, una ciudad que no 
cuida los entornos monu-
mentales y turísticos, una 
ciudad que en los últimos 
cuatro años la suciedad 
ha sido la seña de identi-
dad y el recuerdo que 

quienes nos visitan se lle-
van en la memoria, una 
ciudad que, lejos de 
poder presumir del ilustre 
galardón concedido por 
la Unesco, solo puede 
mostrar decadencia y 
abandono". Cermeño ha 
expresado que "estamos 
absolutamente seguros 
que si hoy se tuviese que 
valorar el concedernos el 
titulo que tenemos en la 
actualidad, sería impen-
sable que nos lo pudieran 
conceder". 

El concejal mantiene que 
"vivimos en una ciudad 
que, gracias a la iniciativa 
privada junto a los hostele-
ros, hacen que podamos 
garantizar que quienes nos 
visitan, al menos, puedan 
justificar la visita". 

Sobre la oferta turística 
que se realiza desde el 
Ayuntamiento, Cermeño 
ha señalado que "es prác-
ticamente nula, sin ocio ni 
cultura, que unido al es-
tado de abandono al que 
tiene sometido la alcaldesa 
Martínez a nuestra ciudad, 
hacen que la parte que 
desde el Ayuntamiento se 
tiene que aportar para 
complementar la buena 
imagen de nuestra ciudad 
no solo no sume, si no que 
reste." 

Según el edil, "el Go-
bierno deel Partido Popu-
lar ha dejado abandonada 
a su suerte a nuestra ciu-

dad, los entornos turísticos 
muestran una degradante 
imagen de abandono, su-
ciedad y deterioro y que 
día a día vemos como no 
solo no se pone remedio si 
no que no se no se mues-
tra ni una sola medida que 
ayude a mejorar la imagen 
de Aranjuez". 

Para Cermeño "es ver-
gonzoso escuchar a la al-
caldesa, durante su 
intervención en FITUR, in-
ventarse una ciudad que 
no se cree ni ella misma, 
afirmando que quienes nos 
visiten se encontrarán un 
municipio lleno de encan-
tos". 

El edil ha expresado que 
"suponemos que cuando 
se refería a los encantos, 
se refiere a la inmensa can-
tidad de suciedad, de ele-
mentos ornamentales 
rotos,  pasos de cebra 
completamente borrados, 
imbornales completa-
mente obstruidos, basura 
amontonada, paseos ur-
banos sucios en los princi-
pales entornos turísticos, 
papeleras deterioradas o 
inexistentes, o las ingentes 
cantidades de hojas 
amontonadas sin recoger 
durante semanas, a todo 
tipo de residuos, botes, 
bolsas, papeles esparci-
dos por los principales lu-
gares y espacios turísticos 
y monumentales de nues-
tra ciudad". 

María José Martínez vive una 
realidad paralela cuando habla de 
los encantos de una ciudad que ni 
mantiene ni brilla por su limpieza
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